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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ２年 ５月 ２８日 

午前・午後 ２時 ５５分    

議会名 令和 ２ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番     岡村 恵子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、新型コロナウイルスから

いのちと暮らしを守る対策

について 

（１）ＰＣＲ検査について 

 

 

 

 

 

 

（２）事業者への経済支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①県内１０か所（医師会ごと）に地域外来・検査セ

ンターを設置するとの事であるが、本市の地域に

おいてどのように設置されるのか伺う。 

②どのような形で受診につなげるのか伺う。 

③１日何人を予定に検査する体制になるのかについ

て伺う。 

 

①国の持続化給付金については売り上げが５０％以

上減った事業者が対象であり、本市の上乗せ給付

である「事業継続支援金」についても国の持続化

給付金と同じ基準である。他市が行っているよう

に、減収が５０％未満の場合でも該当する支援策

を作るべきと考えるがどうか。 

②第３回臨時議会の答弁で「限られた財源を有効に

使わせていただく」と答弁しているが、不要不急

の事業を凍結する等して、地域経済を担っている

中小企業を全力で支援することが今重要だと考え

るがどうか。 
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（３）学校給食費と就学援助

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①学校給食費については本市において、月５００円

の値上げがなされたが、学校によって臨時休業期

間中の分も徴収したところがあるとの事。後で調

整すればよいという事ではなく教育委員会として

保護者の所得の減を考慮し、返還をするなど各学

校に対し考慮して進めさせる配慮が足りてなかっ

たのではないか伺う。 

②学校給食費については、学校現場の負担に配慮し

て公会計に切り替える必要があると考えるがどう

か。 

③要保護、準要保護の世帯に対し、臨時休業期間中

の食費の負担増を考慮して、教育扶助、学校給食

費として保護者に支給されたのかどうか伺う。 

④就学援助について、国からの通知で、新型コロナ

ウイルス感染症の影響により家計が急変した場

合、前年度の所得ではなく、急変後の家計状況を

加味した審査を行うとされているが、本市での対

応を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


